

## Reporte Empresarial

### Por Julio Pilotzi

#### Reconocimiento a Banco

Por segundo año consecutivo, Banco Azteca y *Elektra* fueron incluidos en el listado Top 100 *Cross-Border Payments Companies*, elaborado por *FXC Intelligence*, una de las firmas de análisis más reconocidas en la industria global de pagos internacionales. Este reconocimiento posiciona a Grupo *Elektra* entre las empresas líderes a nivel mundial con mayor impacto en servicios de pagos transfronterizos. El listado considera más de 15 mil compañías en todo el mundo y evalúa aspectos como la escala y presencia en distintos mercados, la relevancia de los pagos internacionales dentro del modelo de negocio, la capacidad de innovación y crecimiento sostenido, así como el impacto directo en usuarios y sectores estratégicos. En los últimos años, Banco Azteca ha fortalecido su presencia en el ecosistema de pagos internacionales, remesas y productos financieros dirigidos a la población migrante, mediante alianzas estratégicas, procesos de digitalización y la expansión de infraestructura.